

10月	豊川 愛護モニター報告	モニター区間	豊川:左右岸 吉田大橋~新城橋 管轄出張所: 豊川流域治水出張所
実施日	令和4年10月24・30日	実施区間	江島橋・吉田大橋周辺



上記左は、10/24(月)の大潮に日に、吉田大橋下の干潟で獲ったシジミ貝です。バットに入れて砂出し中。ほんの一時間ほど、家内と二人でノンビリとガリガリしただけで、こんなに大漁です。豊川の水と三河湾海水が混じる喫水域の豊かな恵みです。さっそく、その日の夕食に、シジミ汁にしていただきました。川の水も干潟の砂もきれいでしたので、シジミも臭みが全然なく、とても美味しかったです。

上記右は、江島橋下流に、漁協が掲げたのぼりです。網やひっかけ漁の禁止区域を示すものでした。川上の漁協のみなさんの取り組みや、その近隣のみなさんの川を大切にする取り組みがあつて、川下の生態系が守られていると感じました。



江島橋周辺では、除草が始まりました。10/23(日)には、豊川クリーン作戦が行われました。周辺のゴミはほとんど無く、スッキリとして、気持ちの良い川べりとなっています。

河川敷の野球場も一部整備され、少年野球が元気に行われていました。河川敷を、多くの人に活用してもらい、川と接する人が多くなることが、川を守り住みよい環境を維持していくことになると思います。川上がきれいだと、川下もきれいになると思います。